

**Aena**



*Aeropuertos Españoles  
y Navegación Aérea*

## **El Aeropuerto de Zaragoza obtiene el Certificado AENOR de Gestión Medioambiental**

Cuenta con una planta depuradora de vertido de aguas y una nueva central eléctrica

**4-ene-05.-** El Aeropuerto de Zaragoza ha obtenido el Certificado de Gestión Medioambiental ISO 14.001 otorgado por AENOR (Asociación Española de Normalización y Certificación) al cumplir las exigencias recogidas en la norma UNE – EN ISO 14001, lo que le da derecho de uso de esta marca.

El proceso de certificación, iniciado por el aeropuerto a finales de 2002, ha supuesto importantes esfuerzos por parte de su director, Bernardo Pérez López, y de los trabajadores del centro, que han sido decisivos para el reconocimiento de que el Sistema de Gestión Medioambiental implantado cumple las exigencias de la Unión Europea.

El sistema, certificado por AENOR el 15 de diciembre pasado, añade el factor medioambiental a la gestión de sus actividades, lo que redundará en una mejora de la gestión aeroportuaria con el control de vertido de aguas residuales por la entrada en funcionamiento de una planta depuradora de sentinas de aeronaves, la creación de un punto limpio para la clasificación y almacenamiento de residuos peligrosos y el seguimiento de la actividad de las empresas que trabajan en el Aeropuerto.

Asimismo, el Aeropuerto de Zaragoza ha puesto en funcionamiento una nueva central eléctrica y ejerce también un control del consumo de agua potable, de combustible de vehículos y grupos electrógenos, así como de emisiones atmosféricas. Próximamente, se va a construir una zona de prácticas para el Servicio de Extinción de Incendios en el Aeropuerto que permita realizar simulacros sin contaminar el terreno donde se realizan.

A estas prácticas se añaden las acciones formativas dirigidas a los trabajadores y el control y seguimiento de las empresas que desempeñan cualquier tipo de actividad en el recinto aeroportuario de la ciudad, designada como sede de la Exposición Universal de 2008, que destaca en los once primeros meses del año por su incremento en el tráfico de mercancías, con 8.579 toneladas, el 15% más que en el mismo período de 2003.

Con esta concesión son ya 26 los aeropuertos de la red de AENA certificados en calidad medioambiental bajo la norma ISO 14001 de AENOR. El sistema de Gestión Medioambiental acreditado con esta certificación ratifica la política medioambiental adoptada por AENA, que tiene como finalidad establecer en todos los aeropuertos, instalaciones y dependencias de navegación aérea exigencias medioambientales elevadas, facilitando la protección del medio ambiente y la prevención de la contaminación.

El Certificado de Gestión Medioambiental ISO 14001 cuenta con una validez de tres años, periodo en el cual el organismo de certificación llevará a cabo auditorías anuales de seguimiento con el objetivo de asegurar que el sistema se aplique de forma correcta.

-----